

UNE NOUVELLE AVENTURE

Catherine Marjollet

Les organismes de l'Institut de Sophia-Analyse de Paris (ISAP) et de l'Association Française de Sophia-Analyse (AFSA) se développent et désirent se manifester non seulement auprès d'un plus large public mais encore auprès de l'ensemble de la profession. La création d'un site (en construction) et la présente Revue Française de Sophia-Analyse (RFSA) participent de cette volonté. Il s'agit pour nous d'assumer notre identité en tant qu'organismes de psychothérapie sophia-analytique, autrement dit organismes de psychothérapie psychanalytique et existentielle.

La RFSA a pour vocation de publier les différents actes des colloques que nous initiions. Elle est structurée en 3 rubriques : le film-support et ses interprétations, les communications sur le thème du colloque, les reportages sur les ateliers créatifs. Les temps thérapeutiques et de formation (supervisions) ne pourront y apparaître, de même que les éléments dynamiques présents parfois lors des échanges qui font suite aux exposés.

Le collège des formateurs de l'ISAP a organisé l'Université d'été de sophia-analyse qui s'est tenue du 5 au 8 juillet 2007 à Saint-Agnan en Morvan. Il est composé de : Thérèse Burban, Hervé Etienne, Annie Fortems, Elyane Galan, Béatrice Hiltl, Christianne Koch, Soraya Laouadi, Florence Maréchal, Catherine Marjollet, Françoise Papacatzis et Denise Sarembaud.